

PRESSEMITTEILUNG**Pressesprecher
Bernd Sanders**Landeshaus
24100 Kiel
Telefon 0431-988-1440
Telefax 0431-988-1444
Internet: <http://www.cdu.ltsh.de>
e-mail: info@cdu.ltsh.de**Nr. 356/01 vom 03. September 2001****Ministerin Lütkes schmückt sich mit fremden Federn****CDU begrüßt Fachtagung zum Thema „Frauenhandel“**

Bereits in der Mai-Sitzung hat die CDU-Fraktion eine große Anfrage zum Thema „Bekämpfung des Mädchen- und Frauenhandels“ in den Landtag eingebracht. Ausgangspunkt dieser Anfrage ist, dass eine zunehmende Anzahl von Frauen und Mädchen aus Mittel- und Osteuropa Opfer von Mädchen- und Frauenhandel beziehungsweise Menschenhandel werden. Gehandelt werden die Frauen und Mädchen in die Prostitution, aber auch in Ehen und illegale Beschäftigungsverhältnisse.

Von der Beantwortung der Großen Anfrage erhofft sich die CDU Erkenntnisse sowohl über das Ausmaß des Handelns als auch über Möglichkeiten der Zusammenarbeit und der Bekämpfung.

Insofern ist es erfreulich, dass das Ministerium für Justiz, Frauen, Jugend und Familie die Thematik der Großen Anfrage der CDU-Fraktion aufgreift. Allerdings besteht kein Verständnis dafür, dass eine solche Tagung veranstaltet wird, ohne die Beantwortung der Großen Anfrage abzuwarten.

„Hier will sich das Ministerium mit fremden Federn schmücken“, so Ursula Sassen.